

Ligne 11 : la station Pyrénées ouverte



Illustration. La station Pyrénées, sur la ligne 11, a été fermée pour travaux du 1er au 31 août. **LP/Alexandre Arlot**

Et sur la ligne 4, les trains circulent de nouveau après 22 heures entre Porte de Clignancourt et Barbès-Rochechouart.

Après un mois de fermeture, la station Pyrénées, sur la ligne 11, est de nouveau desservie à partir de ce vendredi.

La station de ce quartier en hauteur (XIXe) était fermée depuis le début du mois d'août pour des travaux de modernisation liées au prolongement de la ligne vers Rosny-sous-Bois (Seine-Saint-Denis).

Toujours dans le nord de Paris, mais cette fois sur la ligne 4, le métro roule de nouveau entre les stations Barbès-Rochechouart et Porte de Clignancourt après 22 heures. Ce n'était plus le cas depuis le 9 juillet dernier, afin de moderniser la signalisation sur cette portion.

leparisien.fr